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От парламентариев до инвесторов:
связи между Россией и Швейцарией
будут развиваться |

Auteur: Архивы, Архивы , 14.04.2008.

Корреспондент «Нашей газеты» встретился с женевским адвокатом, членом
парламента от Либеральной партии Кристианом Люшером, на-днях вернувшимся из
Москвы.
|

На прошлой неделе российское информационное агентство Regnum распространило
информацию о том, что в Женеве расположится офис Российско-швейцарской
ассоциации инвесторов и что усилится межпарламентское сотрудничество между
двумя странами.

Агентство ссылалось на результаты встречи, состоявшейся в Совете Федерации
между заместителем председателя Совета Федерации Дмитрием Мезенцевым и
депутатом Федерального собрания Швейцарии Кристианом Люшером.

Заинтересовавшись этими сообщениями, мы обратились за комментариями в
дипломатические представительства России в Швейцарии. Увы, ни в Генеральном
консульстве в Женеве, ни в Посольстве в Берне эту инфомацию ни подтвердить, ни
опровергнуть не смогли. Более того, по сведениям Посольства, никакая официальная
делегация в эти дни из Швейцарии в Россию не отправлялась.

Мы решили все же разобраться и, дождавшись возвращения господина Люшера в
Женеву, договорились о встрече с ним.

Кристиан Люшер был крайне любезен. Выразив удивление по поводу опубликованной
информации, он подтвердил, что в Москве действительно был, но не как
парламентарий, а как юрист, представляющий интересы своих клиентов. По работе,
одним словом.

С Дмитрием Мезенцев встречался, но несмотря на наличие швейцарского и
российского флажков, встреча это носила неформальный характер. «Просто
московские коллеги, узнав, что я являюсь членом парламента, устроили мне эту
встречу, которая была очень интересной».
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Не отрицал господин Люшер и факт открытия в ближайшем будущем в Женеве новой
структуры - российско-швейцарской ассоциации инвесторов, а по сути -
представительства Международного союза промышленников и предпринимателей.
«Речь идет о некоммерческой структуре, призванной рекламировать деятельность
членов ассоциации», пояснил адвокат.

Он подтвердил, что, по планам, новую структуру возглавит представитель
Международного союза промышленников Анатолий Ткачук, ее генеральным
директором и главой женевского офиса станет Ирис Дефорж, один из ответственных
сотрудников компании Foringest SA, а сам господин Люшер возьмет на себя ведение
юридических дел ассоциации. Однако ручаться, что ассоциация будет
зарегистрирована уже в мае-июне, адвокат не стал.

Что же  касается укрепления связей между швейцарским и российским
парламентами, Кристиан Люшер выразил свое личное мнение, что «более тесное
сотрудничество между двумя демократически избранными парламентами может
быть только на пользу обеим странам». Он подтвердил, что наведет справки о
существовании «группы межпарламентской дружбы» с Россией в швейцарском
парламенте - оказывается, есть и такие - и, в случае  отсутствия таковой, попробует
содействовать ее созданию.

Вообще своей поездкой - уже второй - в Москву Кристиан Люшер остался очень
доволен. К сожалению, Кремль был закрыт, но на Красной площади побывать
удалось.

К слову сказать, после нашего первого телефонного контакта Кристан Люшер
позвонил-таки в швейцарский МИД и уведомил кого следует о появлении
вышеуказанной информации в российских СМИ. В МИДе его успокоили, что такое мол
бывает и не надо придавать этому эпизоду большого значения.
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